



EL "VIKING JUPITER" Y EL "AZAMARA JOURNEY" RECALARON TEMPRANO AYER EN LA MAÑANA, EN LA BAHÍA DE PUERTO MONTT.

# Más de 1.500 viajeros llegaron a Puerto Montt en dos cruceros

**TEMPORADA.** Esta es la segunda doble recalada del año. Restan otras seis, durante los meses de febrero y marzo. Empormontt destaca aporte económico regional.

Catalina Álvarez  
 cronica@diariollanquihue.cl

**D**os cruceros, con más de mil 500 viajeros a bordo, recalcaron ayer en la bahía de Puerto Montt.

Se trató del "Azamara Journey", que arribó a las 7.30 horas, el que zarpaba cerca de las diez de la noche; y del "Viking Jupiter", cuya recalada fue registrada a las siete de la mañana. En tanto que su partida fue a las 17.30 horas.

El gerente de Operaciones de la Empresa Portuaria Puerto Montt (Empormontt), Marco Ortega, especificó que el primero de ellos, de 181 metros de eslora (largo), venía desde San Antonio con 380 tripulantes y 630 pasajeros, que continuaban viaje a Castro.

Mientras que el segundo, de 228 metros de eslora, llegó desde Punta Arenas con 464 tripulantes y 905 pasajeros, los que tenían como destino Valparaíso.

El ejecutivo de Empormontt precisó que faltan 24 recaladas por atender, de acuerdo a la programación de la temporada 2024-25, que finaliza el próximo 24 de marzo.

## DOBLE RECALADA

Esta fue la segunda vez de este año que recalcan dos cruceros al mismo tiempo. La primera ocurrió el 16 de enero, con "Villa Vie Oddyssey" y el "Costa Deliziosa". Hoy están programados otros dos cruceros: "Crystal Cruises" y el "Phoenix Reisen", con un estimado de 2 mil pasajeros, entre ambos.

En febrero se prevé otras tres dobles recaladas, para el viernes 14, viernes 21 y domingo 23. Mientras que en marzo están previstas para el martes 4 y el lunes 10.

El gerente de Operaciones de Empormontt destacó que la llegada de cruceros "es un aporte trascendental al desarrollo económico de la región, siendo un sistema distributivo de ingresos donde participan transporte, restaurantes, hoteles, parques, artesanía, entre otros rubros".

Sobre la coordinación logística para que estas recaladas sean exitosas, Ortega aseveró que "existe una planificación en cada arribo de cruceros, en las que nos coordinamos con el SAG, Aduana, Armada, Carabineros, PDI, Municipalidad, Sernatur y otras organizaciones

## 24

recaladas de cruceros restan por materializarse, según la programación de la temporada 2024-2025 de Empormontt.

privadas como agencias de navas y operadores turísticos, para garantizar la seguridad en la atención de los pasajeros".

Apuntó que Empormontt mantiene una preocupación constante por mejorar el servicio de atención de esos pasajeros, como la inversión en infraestructura que está a punto de ser inaugurada, como es el nuevo terminal internacional y centro de vinculación ciudad puerto.

## EXCURSIONES

En tanto, Jaime Cáceres, gerente de Petrel Tours, a cargo de recibir a los turistas de cruceros, explicó que para ello disponen de "programas establecidos hace muchos años. Hacemos los recorridos que se ofrecen en nuestros manuales. Por ejemplo, navegamos en catamarán en el Lago Todos los Santos, pasamos a los Saltos

## 1.535

pasajeros sumaron los dos navíos que llegaron ayer; a los que se agregan 844 tripulantes, según cifras de Empormontt.

del Petrohué, almorzamos y regresamos al puerto".

También cuenta que "con otros grupos vamos a Frutillar, al Parque Alerce Andino, hacemos excursiones a caballo, viajes a Petrohué, Puerto Varas y Puerto Montt. Hay una infinidad de excursiones que ofrecemos a los viajeros".

Sobre los dos cruceros que arribaron ayer, Cáceres expuso que atendieron a unos 1.200 pasajeros. "Para ello, ocupamos alrededor de 45 transportes, 42 buses y otros vehículos más pequeños".

La empresa trabaja con la arriban a Puerto Montt, por lo que tienen un amplio itinerario hasta fines de marzo, cuando termina la temporada, en la que, definió, "atendemos a 37 de las 43 recaladas, de las cuales, cuatro se reciben en Valdivia y el resto en Puerto Montt", aseveró Cáceres.